

ノマドワーカーなど、シェアハウス的な用途で一定期間滞在してもらい、農作業の手伝いを前提とした「おでつたび」のような方法もありますが、学校施設との連動も踏まえ、全体的な企画を練っていく必要性があります。

地域おこし協力隊の活用方法として、新規就農をメインに活用されてい冠町で新規就農をメインに活用されたいところですが、企画系の募集は実は応募が多く、ここの大利活用+まちおこしといつた名目で、それに特化した人材を入れ込むことも一つの方策ではな

理想としては、図工室では木工工房が入り音楽室にはクリエイティブ系の企業に入つてもらうなど、元の教室の名残や空気感を活かして活動してもらうことであります。ですが、朝日小学校の立地的な部分も含め、成功事例の少ない廃校舎のサテライトオフィス化を、またやるのかというイメージの方が強く残ります。

A 地域資源と課題にマッチする
スタートアップ企業の
誘致に可能性を見出すべき。
Q 朝日小学校の利活用の
アイデアは？



福田 和博 さん
株式会社ラ・ギターラ【神奈川ワーケーションNav



X(旧Twitter)



会社H

北川 万規衣 さん
株式会社Happy Quality



会社HP



会社Facebook

ゲストとなりました。福田さんは日本ワーケーション協会の公認コンシェルジユとして、ワーケーションに関する様々な知見や先駆地区、先進的な事例などを現地で観てきました。経験と専門的な視点から、当町の可能性について意見を交換させていただきました。北川さんも、富良野市や浦河町の体験モニターに参加されており、日高管内の実情も踏まえたうえで、今後の働き方や若い目線からのワーケーションについて意見をいたしました。

実はお二人は富良野市のワーケーション事業に参加されており、顔見知りでもありましたので、終始アットホームな雰囲気の中で4日間を取り進めることも出来ました。

今回の事業が、今後の町のまちづくりに向けて有意義なものになるよう引き続き、検討と実践を繰り返していきたいと考えております。

編集後記

